



On y retournera en cannes histoire de watter un peu !

Super heureux aussi de voir Florent dans le top 200 !!! c'est du bon boulot, il ne lâche rien le bougre et il progresse au fil des courses...

Content aussi de profiter des copains en relais qui terminent très proches les uns des autres au classement équipes . En plus les vieux c'est pire que les jeunes c'est tout l'temps blessé ou enrhumé donc c'est encore plus respectable à leur âge avancé de boucler l'affaire ;-)

Maintenant c'est dodo , st nectaire et Barbecue Vaste programme

Ps : un big up à l'ami Jojo Vogt qui gagne au raid edhec et ça c'est encore moins une course de kéké ! bravo ma grosse



Quelques mots sur les relais (by nicolas)

L'histoire d'un duel au sommet ;-)

d'un côté pascal et moi-même
de l'autre serge et brice

160 équipes au départ et ... 127 à l'arrivée, cela confirme la difficulté du parcours, même en équipe ...

Le combat fut rude, au gré de nos différentes défaillances ... nous nous sommes vus et donc doublés à plusieurs reprises et le résultat est très serré

Inoprod 1 : pascal et moi-même : 15ème en 11h25

Inoprod 2 : serge et Brice : 19ème en 11h44

Nous vous donnons rendez-vous le 19 Août pour l'ut4m, on y sera tous les 4 mais en relais tous ensemble cette fois (au total : 170 km et 11 000 de d+).

... et puis quelques petites surprises d'ici là sans doute ;-)

fin juillet par exemple, du style un petit k2 (course de côte de 2 000 m de D+). Juste pour s'échauffer, car l'ut4m à l'air d'être un sacré chantier ! avec de la distance, du terrain (très) technique, de la nuit, et tout ça tout mélangé bouh qu'on est cons ;-)

Affaire à suivre...





